Diario de Mercados | 16/12/2024



A la espera de la Fed...

Aunque esta semana se presenta con una agenda macroeconómica intensa, la atención de los mercados estará focalizada principalmente en la decisión que ha de tomar la Reserva Federal este miércoles, así como en el tono de su discurso posterior.

La autoridad monetaria estadounidense confirmará previsiblemente las expectativas del mercado, recortando nuevamente su tipo de interés de referencia en 25 p.b. hasta el 4.25%.

Pero, como venimos comentando, su discurso posterior podría volverse más prudente, reduciendo el margen para futuros recortes de tipos en los próximos meses.

En estos momentos, el mercado cotiza que la Fed bajará sus tipos en solo dos ocasiones más a lo largo de todo el año que viene: una en marzo (hasta el 4.0%) y otra en julio (hasta el 3.75%).

Así que no parece que en esta ocasión el mercado vaya a verse muy sorprendido por un discurso menos amistoso por parte de la autoridad monetaria norteamericana.

Dicho esto, el contexto macroeconómico y financiero podría cambiar de manera muy relevante a lo largo del próximo año, en función de las decisiones que vaya adoptando la nueva Administración Trump, a partir del próximo 20 de enero.